



Salamanca se mantiene entre las 30 universidades consideradas traslúcidas

La Universidad de Salamanca se mantiene entre las instituciones académicas traslúcidas del país, según el “Examen de transparencia 2017”, elaborado por la Fundación Compromiso y Transparencia. No llega a estar entre las universidades transparentes porque, según el informe, no publica a tiempo la auditoría, la memoria de cuentas y los estados financieros. Así mismo, el estudio la penaliza por ser opaca en cuanto al porcentaje de profesores extranjeros, la publicación del perfil de los docentes y la difusión de los acuerdos en sus órganos de gobierno. Sin embargo hay que destacar que da cuenta de forma pormenorizada de otros 21 indicadores en los que es transparente, como misión pública, plan estratégico, bandas salariales, personal o estatutos.